
Brevet de l’ascension, groupe C, jeudi 18 mai 2023. 

De bonne heure et de bonne humeur pour ce brevet de l’ascension qui, comme son nom l’indique, va 

commencer par une côte qui nous mène à la chapelle des marins qui veille sur nos valeureux marins 

qui partent en mer pour nourrir toute une population. Nous montons, à chacun son rythme et celui 

de notre reine d’Hattenville est très agréable donc nous restons derrière. Au sommet, nous 

retrouvons une autre amie, Odile est montée seule et nous attend à l’entrée du parking. 

Le groupe est important et comme nous ne voulons pas déranger la circulation, nous scindons en 

deux petits groupes, enfin si on peux dire car nous ne sommes pas moins de 19 cyclos dans le groupe 

C ce matin. La sélection se fait naturellement, les plus véloces partent et en peu de temps nous 

arrivons à Senneville où le vide grenier annuel nous oblige à modifier le tracé. Ce matin aussi, nous 

avons retrouvé notre ami Jean Claude B qui a acheté une nouvelle monture équipée d’un 

turbocompresseur mais la rallonge électrique ne fait que 42 mètres, va-t-il pouvoir se brancher 

partout ? Il fera partie de l’échappée du jour pendant de nombreux kilomètres jusqu’au jet de 

l’éponge des courageux du jour qui n’ont pas voulu continuer au rythme des bolides à 20 – 21 km/h. 

Un vilain vent, pas très fort certes, mais présent en plein nez use un peu les cuisses surtout quand 

tout le monde se planque derrière mon imposante stature, un relai de temps en temps serait le 

bienvenu ! Nous faisons une pause devant le parvis de l’église d’Ourville en Caux. Pour la énième fois, 

Yvon déroule son tuyau d’arrosage pour vider sa vessie, une automobiliste voulant voir, peut-être, 

l’objet a failli finir dans le trottoir, est-ce par étonnement ou éclats de rire, je ne me prononcerai 

pas ! La route de la briqueterie puis Riville, avant de descendre Le Bois Aux Moines et retrouver la 

D33 et Valmont. Notre ami Valmontais, Bruno, descend du train devant la gare où il est attendu par 

de la famille, je fais de même devant la gare de Colleville et le groupe fini son périple jusqu’à Fécamp. 

Ce n’est que bien longtemps plus tard, j’ai eu le temps de sortir mes chiens et de prendre ma douche 

quand j’ai entendu mon cadeau de noces, enfin cadeau si on peut dire, discuter avec le reste du 

groupe qui passait. Je ne me suis pas présenté, vous avez déjà vu assez d’horreurs comme ça ! 

Un brevet plaisant avec un bon rythme pour nous, 19.2 km/h de moyenne, pas de gros excès ! 

Didier 

Le reste du groupe est bien rentré au port d’après le message de Jacques. 

Les photos du jour : Jacques https://photos.app.goo.gl/ZvdeKDQwnUqMTed6A 

https://photos.app.goo.gl/ZvdeKDQwnUqMTed6A

